

RICHMOND GLUE DOWN VINYL **RESIDENTIAL MAINTENANCE**

INITIAL CLEANING

Remove all traces of adhesive from the floor and dry vacuum to remove all dust and loose debris. Do not wash or scrub the newly laid floor for at least 5 days. The adhesive needs time to fully set before any moisture is used. Using a damp mop diluted in accordance with the manufacturer's instructions, wipe with a neutral cleanser. After 5-10 minutes, all dirt and residue of the cleaning agent should be removed; the floor should be rinsed with a damp mop and allowed to dry. Always remove excess water to avoid slip and fall hazards, and to prevent excess moisture from interfering with the adhesive bond.

PREVENTIVE MEASURES

The easiest way to reduce maintenance costs is to reduce the amount of dirt, grit and moisture brought into a building with an effective barrier mat. Mats should be cleaned regularly. Look for non-staining polypropylene rugs, colorfast woven rugs, or vinyl-backed rugs. The use of either rubber-backed mats or coco-fiber mats is not recommended as they are known to cause stains on vinyl floors.

Never slide heavy furniture or appliances over an unprotected floor. Severe scratching may result. Move heavy furniture or appliances over the flooring using casters or dollies. The flooring should be protected with 1/4" or thicker plywood, hardboard, or other underlayment panels. If other on-site trade work continues after installation of flooring, consider using a protective covering such as plain, undyed Kraft paper to guard against damage to the new floor.

SPOT PROTECTION AND REMOVAL

1. Wipe immediately with a paper towel or cloth.
2. Spots, which have already dried, might be removed using a plastic scraper.
3. The area should be washed with diluted cleaning agent, using a damp cloth or sponge.
4. Difficult spots might be removed with a firm nylon sponge.
5. Should the spot remain, moisten a cloth with clear odorless mineral spirits and rub with circular movements over the whole area. Always test in an inconspicuous area to check for compatibility of the mineral spirits and flooring.
6. To remove a scuff, use a dry terry cloth towel, tennis ball, Mr. Clean Magic Eraser, or a small amount of rubbing alcohol.

Most domestic cleaning agents will not harm the floor; however, all residue of cleaning agents should be removed to avoid discoloration.

BASIC TIPS ON CARE:

1. Regular light maintenance is more cost effective and beneficial than periodic heavy maintenance.
2. Do not use soap-based detergents, caustic cleaners, or abrasive cleaners. (Recommend Armstrong Flooring Once n' Done Resilient & Ceramic Floor Cleaner)
3. Sweep, mop or dry vacuum the floor regularly.
4. Always use clean equipment – dirty equipment only redistributes the dirt.
5. Do not mix cleaning products from different manufacturers – they may not be compatible.
6. Furniture polish and window cleaning sprays should be directly applied to a cloth to avoid spillage onto the floor.
7. Always remove any spillage immediately.
8. Always remove excess water.
9. Always take precautions to prevent dark rubber from coming into contact with the floor.
10. Never deviate from the cleaner manufacturer's recommended dilution rates.

RICHMOND GLUE DOWN VINYL
COMMERCIAL MAINTENANCE
PERMANENT ADHESIVE MUST BE USED

Helpful Tips:

- Always use proper safety signage while working, especially during wet maintenance.
- Use walk-off mats at every entrance to help control grit and soil; clean walk-off mats regularly. We recommend mats without latex or rubber backing since these backings can cause permanent discoloration.
- Protect the floor with plywood or Kraft paper during construction and while moving equipment and furniture.
- Select proper non-staining furniture rests and casters; the contact area should be smooth, flat, and firmly on the floor at all times.
- After removing loose dirt and debris, use a damp mop and a properly diluted cleaner for daily maintenance. Do not use an excessive amount of liquid.
- When using disinfectants, always follow manufacturer's instructions for use to avoid slippery conditions and possible discoloration.

Preparation:

Remove all traces of adhesive from the floor and dry vacuum to remove all dust and loose debris. Remove any adhesive with a clean dampened cloth with alcohol. Do not wash or scrub the newly laid floor for at least 5 days. The adhesive needs time to fully set before any moisture is used. Newly installed flooring should not be exposed to rolling loads for at least 72 hours, so the adhesive has time to fully set.

Using a damp mop diluted in accordance with the manufacturer's instructions, wipe with a neutral cleanser. After 5-10 minutes, all dirt and residue of the cleaning agent should be removed; the floor should be rinsed with a damp mop and allowed to dry. Always remove excess water to avoid slip and fall hazards, and to prevent excess moisture from interfering with the adhesive bond.

Using Disinfectant/Germicidal Cleaners:

Sweep, dust mop or vacuum the floor regularly to remove dirt or debris.

If a germicidal chemical is going to be used, the floor must be scrubbed with a diluted Commercial Vinyl Floor Cleaner before the first disinfectant application.

When using a machine to clean, use a single disk swing machine (300 rpm or less) with a 3M® blue scrubbing pad or equivalent brush or pad. Rinse the floor with fresh, clean water and allow the floor to dry.

INITIAL CLEANING & DAILY/ PERIODIC MAINTENANCE

Sweep & Damp Mop in Areas with Light Soiling:

Sweep, dust mop or vacuum the floor regularly to remove dirt or debris. Damp mop on a regular basis with properly diluted cleaner, appropriate for vinyl flooring.

Machine Scrub for Heavy Soiling and Corrective Cleaning:

When necessary, after sweeping, dust mopping or vacuuming, scrub the floor using a rotary machine or auto scrubber (300 rpm or less) with a properly diluted cleaner. Use a 3M red pad, or equivalent, for a light scrub OR use a 3M blue pad, or equivalent, for a deep scrub. Protect your floor by avoiding the use of brown and black pads, or stiff-bristled, highly abrasive brushes. Thoroughly scrub the floor, passing **slowly** in each direction. The use of scrubbing brushes is recommended to remove dirt and residue, then rinse the floor with fresh, clean water and allow the floor to dry.

VINYLE RICHMOND INSTALLÉ PAR POSE COLLÉE **ENTRETIEN RÉSIDENTIEL**

NETTOYAGE PRÉLIMINAIRE

Enlevez toute trace d'adhésif sur le plancher et passez l'aspirateur à sec pour éliminer toute la poussière et tous les débris non incrustés. Ne lavez et ne récurvez pas le couvre-plancher qui vient juste d'être installé pendant au moins 5 jours. L'adhésif a besoin de temps pour durcir complètement avant de le soumettre à la moindre humidité.

Essuyez le plancher avec un détergent neutre dilué conformément aux instructions du fabricant en utilisant une vadrouille humide. Au bout de 5 à 10 minutes, toute la saleté et tous les résidus de l'agent nettoyant doivent être enlevés; le plancher doit être rincé avec une vadrouille humide et le laisser sécher. Éliminez toujours le surplus d'eau pour éviter les risques de glisser et de tomber et pour éviter que l'excès d'humidité empêche l'adhésif de coller.

MESURES PRÉVENTIVES

La façon la plus facile de réduire les coûts d'entretien est de réduire la quantité de saletés, de sable et d'humidité que l'on laisse entrer dans un bâtiment en utilisant un tapis protecteur efficace. Les tapis doivent être nettoyés régulièrement. Recherchez des tapis en polypropylène qui ne tachent pas, des tapis tissés grand-teint ou des tapis dotés d'un endos en vinyle. L'utilisation soit de tapis dotés d'un endos de caoutchouc ou de tapis en fibre de coco n'est pas recommandée, puisqu'ils sont reconnus pour laisser des taches sur les planchers de vinyle.

Ne faites jamais glisser des appareils ménagers ou des meubles lourds sur un plancher non protégé. Cela peut provoquer d'importantes égratignures. Déplacez les appareils ménagers ou des meubles lourds sur le couvre-plancher en utilisant des roulettes ou des chariots. Le couvre-plancher devrait être protégé avec des panneaux en contreplaqué, des panneaux durs ou tout autre panneau de sous-couche de 1/4 po ou plus d'épaisseur. Si d'autres travaux ouvriers se poursuivent sur place après l'installation du couvre-plancher, envisagez la possibilité d'utiliser un revêtement protecteur, comme du papier kraft ordinaire, non teint, pour protéger le plancher neuf contre tout dommage.

PROTECTION CONTRE LES TACHES ET ÉLIMINATION

7. Essuyez immédiatement les taches avec un essuie-tout ou un chiffon.
8. Les taches qui ont déjà eu le temps de sécher peuvent être enlevées à l'aide d'un grattoir en plastique.
9. La partie tachée doit être lavée avec un agent nettoyant dilué à l'aide d'un chiffon ou d'une éponge humide.
10. Les taches tenaces peuvent être enlevées à l'aide d'une éponge de nylon ferme.
11. Si la tache persiste, humectez un chiffon avec une essence minérale inodore claire et frottez la partie tachée au complet en faisant des mouvements circulaires. Faites toujours un essai dans un endroit discret pour vérifier la compatibilité des essences minérales avec le couvre-plancher.
12. Pour enlever une éraflure, utilisez une serviette en tissu éponge, une balle de tennis ou un Effaceur magique de M. Net sans les mouiller ou en les imbibant d'une petite quantité d'alcool à friction.

La plupart des agents nettoyants n'endommageront pas le plancher, mais tous les résidus d'agent nettoyant devraient toutefois être enlevés pour éviter la décoloration.

CONSEILS DE BASE EN CE QUI A TRAIT AUX SOINS :

11. Un entretien léger régulier est plus rentable et bénéfique qu'un entretien lourd périodique.
12. N'utilisez aucun détergent à base de savon, nettoyant caustique ni nettoyant abrasif (le nettoyant pour plancher Once n' Done Resilient & Ceramic d'Armstrong Flooring est recommandé).
13. Donnez régulièrement un coup de balai, de vadrouille ou d'aspirateur à sec.
14. Utilisez toujours de l'équipement propre – de l'équipement sale ne fait que répartir la saleté.
15. Ne mélangez pas les produits de nettoyage de fabricants différents – ils peuvent ne pas être compatibles.

16. La cire pour meubles et les produits de nettoyage pour les vitres avec vaporisateur devraient être appliqués directement sur un chiffon pour éviter tout déversement sur le plancher.
17. Essuyez toujours un déversement quelconque immédiatement.
18. Essorez toujours l'excès d'eau.
19. Prenez toujours les précautions nécessaires pour éviter que du caoutchouc foncé entre en contact avec le plancher.
20. Ne déviez jamais des taux de dilution recommandés par le fabricant du nettoyant.

VINYLE RICHMOND INSTALLÉ PAR POSE COLLÉE **ENTRETIEN COMMERCIAL**

UN ADHÉSIF PERMANENT DOIT ÊTRE UTILISÉ

Conseils utiles :

- Utilisez toujours une signalisation de sécurité adéquate durant votre travail, surtout durant les travaux d'entretien humide;
- Placez des paillasons à toutes les entrées pour aider à contrôler l'apparition de gravier et de saletés provenant du sol; nettoyez régulièrement les paillasons. Nous recommandons les tapis et paillasons sans endos de latex ou de caoutchouc puisque ces endos peuvent causer une décoloration permanente;
- Protégez le plancher avec du contreplaqué ou du papier kraft durant la construction et lorsque vous déplacez de l'équipement et des meubles;
- Choisissez des roulettes et des appuis adéquats qui ne tachent pas sous les meubles; le point de contact doit être lisse, plat et fermement appuyé sur le plancher en tout temps;
- Après avoir enlevé les saletés et les débris non incrustés, utilisez une vadrouille humide et un nettoyant bien dilué pour effectuer l'entretien quotidien. Ne pas employer une quantité de liquide excessive;
- Lorsque vous utilisez des désinfectants, suivez toujours les instructions du fabricant concernant leur utilisation pour éviter de provoquer des conditions glissantes et une décoloration possible.

Préparation :

Enlevez toute trace d'adhésif sur le plancher et passez l'aspirateur à sec pour éliminer toute la poussière et tous les débris non incrustés. Enlevez toute trace d'adhésif à l'aide d'un chiffon propre imbibé d'alcool. Ne lavez et ne récuriez pas le couvre-plancher qui vient juste d'être installé pendant au moins 5 jours. L'adhésif a besoin de temps pour durcir complètement avant de le soumettre à la moindre humidité. Un couvre-plancher qui vient d'être installé ne doit pas être exposé à des charges roulantes pendant au moins 72 heures, de façon à ce que l'adhésif ait le temps de durcir complètement.

Essuyez le plancher avec un détergent neutre en utilisant une vadrouille humide diluée conformément aux instructions du fabricant. Au bout de 5 à 10 minutes, toute la saleté et tous les résidus de l'agent nettoyant doivent être enlevés; le plancher doit être rincé avec une vadrouille humide et le laisser sécher. Éliminez toujours le surplus d'eau pour éviter les risques de glisser et de tomber et pour éviter que l'excès d'humidité empêche l'adhésif de coller.

Utilisation de nettoyeurs désinfectants/germicides :

Passez régulièrement un coup de balai, de vadrouille à poussière ou d'aspirateur pour éliminer les saletés et débris.

Si vous prévoyez utiliser un produit germicide, le plancher doit être frotté avec un nettoyant à plancher de vinyle commercial dilué avant la première application de désinfectant.

Quand vous recourez à une machine pour nettoyer le plancher, utilisez une polisseuse à disque unique (à une vitesse de rotation de 300 tr/min ou moins) dotée d'un tampon à récurer bleu 3M®, ou encore d'une brosse ou d'un tampon équivalent. Rincez le plancher avec de l'eau douce propre et laissez-le sécher.

NETTOYAGE PRÉLIMINAIRE ET ENTRETIEN QUOTIDIEN/PÉRIODIQUE

Passer le balai et une vadrouille humide dans les endroits où se trouvent de légères salissures :

Passez régulièrement un coup de balai, de vadrouille à poussière ou d'aspirateur pour éliminer les saletés et débris. Passez régulièrement une vadrouille humide en utilisant un nettoyeur bien dilué qui convient aux planchers de vinyle.

Frottage à la machine pour le nettoyage correctif et des salissures importantes :

Si nécessaire, après avoir passé un coup de balai, de vadrouille à poussière ou d'aspirateur, frottez le plancher en utilisant une machine rotative ou une auto-récurveuse (à une vitesse de rotation de 300 tr/min ou moins) et un nettoyeur bien dilué. Utilisez un tampon rouge 3M ou l'équivalent pour un frottage léger OU un tampon bleu 3M ou l'équivalent pour un frottage en profondeur. Protégez votre plancher en évitant d'utiliser les tampons bruns et noirs ou les brosses à poils rigides très abrasives. Frottez minutieusement le plancher en passant **lentement** dans les deux sens. L'utilisation de brosses à recurer est recommandée pour éliminer la saleté et les résidus, puis rincez le plancher avec de l'eau douce propre et laissez-le sécher.